

DAFTAR RIWAYAT HIDUP



HERU WIBOWO. Lahir di Bekasi, 29 Maret 1994. Anak pertama dari pasangan Bapak Wazir Mustakim dan Ibu Syamsidar. Saat ini beralamatkan di Perumahan Taman Puri Cendana D20/42 RT 02 RW 10, Desa Mekarsari, Kec Tambun Selatan, Kab. Bekasi.

No. Ponsel : 085710070405

Email : heruwibowo29@gmail.com

Riwayat Pendidikan : Penulis mengawali pendidikan di TK Nurul Huda selama setahun, dan kemudian melanjutkan pendidikan di SDN Mekarsari 01 pada tahun 2000 - 2006. Setelah itu, penulis melanjutkan ke SMPN 1 Tambun Selatan hingga tahun 2009. Kemudian kembali melanjutkan ke SMA Negeri 2 Tambun Selatan dan lulus tahun 2012. Di Tahun yang sama penulis melanjutkan ke Universitas Negeri Jakarta (UNJ), jurusan Matematika, melalui jalur SNMPTN Undangan. Di awal tahun 2017 (Selasa, 3 januari 2017) penulis telah memperoleh gelar Sarjana Sains (S.Si) , Program Studi Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Jakarta.

Riwayat Organisasi : Selama di bangku perkuliahan, penulis aktif di berbagai organisasi kemahasiswaan. Dalam dua tahun pertama, penulis mendapat kepercayaan sebagai staff Departemen Kaderisasi BEMJ Matematika, khususnya dalam mengeratkan persaudaraan di BEMJ itu sendiri. Tahun kedua dan ketiga memasuki tingkat universitas dengan menjadi staff Pengembangan Sumber Daya Manusia (PSDM) di Forum Bidikmisi Universitas Negeri Jakarta. Penulis dipercaya untuk berkontribusi aktif di acara akbar tahunan bidikmisi UNJ yaitu Kampung Bidikmisi sebagai Wakil Ketua (Kampung Bidikmisi gen IV) dan ketua pelaksana (Kampung Bidikmisi gen V). Melalui kegiatan bidikmisi, penulis juga dilibatkan dalam acara Forum Bidikmisi Nasional sebagai

Leader of Liason Officer. Penulis juga menjadi asisten laboratorium komputer matematika selama 3 tahun, sehingga berkesempatan mengikuti beberapa kepanitiaan kegiatan seminar nasional dan internasional. Penulis berhasil menembuskan 3 proposal Program Kreativitas Mahasiswa sehingga bisa didanai 3 tahun berturut-turut dan menjadi pada tahun ketiganya mampu menjadi finalis Pekan Ilmiah Nasional ke-29 (PIMNAS XXIX) yang dilaksanakan di Bogor.